
Protokoll:  
Rm Mehlbreuer möchte wissen, ob es die vertragliche Regelung gebe, den Erhalt von Bäumen 
festzusetzen.  
61/Herr Wittgens bestätigt, dass im Rahmen eines städtebaulichen Vertrages der Erhalt von 
Bäumen geregelt werden kann. 
Herr Beigeordneter Prümm sagt zu, die Anregung von Rm Mehlbreuer in die weiteren Gespräche 
mit dem Vorhabenträger einfließen zu lassen. Außerdem sagt Herr Beigeordneter Prümm zu, 
prüfen zu lassen, ob die Ersatzbepflanzung von vier Bäumen ebenfalls mit in die vertraglichen 
Regelungn mit einfließen kann. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


